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СОВЕЩ АНИЕ ПАРТИЙНОГО, СО ВЕТСКОГО И КОЛХОЗНОГО АКТИВА РАЙОНА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПАРТИИ И ПРАВИТЕЛЬСТВА О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ОПЛАТЕ Т Р У Д А -М О ГУ Ч И Й  СТИМУЛ 
ДЛЯ НОВОГО ПОД'ЕМА ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА И РОСТА ОБЩЕСТВЕННОГО КОЛХОЗНОГО ХОЗЯЙСТВА
1 «прела состоялось совещание 

виртиіного, еоіетского і  колхоз
ного актива раіона. ІТрисутство- 
мло  n  совещании около ЗОО че- 
лоіек— руководящие пиртііны е и 
еоиетокие работника, секретари пер 
в ічны х парторгивимциі, председи 
тел і KMxosoB н сельски советов, 
іа іедую щ іе фермами, специали
сты емьекого хозяйства, ріботнк- 
к і  рвізо, МТС к др,

Совищаиие обиудило вопрос о 
мерах н первых итогах проведе
нии ■ жизнь постановленіи пар- 
ш  I  правительства о дополни
тельно! оплате труда колхозни
ков за повышение урожайности и 
продуктивности животноводства.

Значеніе исторического поста
новления о дополнительно! опла
те труда заключаете« ■ тон, что 
оно ликвидирует уравниловку к 
аущеетиовившую до сих пор не- 
•прамддивость а отношении пе
редовых колхозников, позволлет 
полностью осуществить соцмлн- 
ет ічеекн і принцип оплаты труда 
я соответствии е иго количеством 
н качеством, стимулирует рост 
п р м іе о д т л ы о с т і труда, широ
кое развитие стаханоіоко! инициа
тивы, обеспечивает двльнеішиі 
расцвет колхозно! зажиточно! и 
культурно! жизни. Тин, где по
становлено хорошо раз'ленено 
н м хеенннан н где оно глубоко 
понато, ухе  сеічис отмечиетсл 
новы! больше! проізводстиенвыі 
нод'ен. Болхозніки горячо, с 
•ктувназном готовятся к селу, по
казывают примеры трудового ге
роизма.

В доклада секретаря раікома
ВБП(б) тоа. Носкова в качестве 
примера продуманного подхода к 
роалнзацгі постаноннил при- 
водилсл колхоз < В петь  советов». 
Здесь планы урожайности и про- 
дукхніноеті ж и вот во в одет ви дове
дены до всех брнгад, звеньев, 
ферм н отдельных работников 
животноводства, люди подсчитали 
нее свои возможности, пришли к 
выводу, что вполне реально в 
достижимо перевыполненіе пла
нов, ставит перед собоі конкрет
ные еадачн ■ этом отношении, 
подсчитывают, что они получит в 
реиулыатс перевыполненія плана.

Вег ввено тов. Асташиной. За 
«ином иакрепдеиы 3 культуры ни 
площади 17 ,А га. Звено, полу
ч и  еадаиие собрать средни! уро
к и !  по 16 ,б центнера е га, вви
ло обязательство вобрать пшени
цы по 80 центнеров, овса — 19 
циятиеров и вики на зерно по 
I I  центнеров с га, а средни! 
урожай по 21,32 центнера е гек
тара. Если зиеио добьегса такого 
урожаи, оно получит сверх пла
на 101 центнер верив. Одна чет
вертак часть, которая будет вы- 
дана ■ качестие дополнительно! 
оплаты, составит 26,2 цевтнера, в 
среднем придется около 2 центнеров 
I«  каждого і з  13 человек ввена.

Бригада тов. Зеленое« (семено
водческая) в прошлом году взяли 
средній урожа! по 15,3 центне 
ра е га. В этом году бригада по
дучила задание снять с 91 ги 
по 14,7 цент о га (при средиекод 
хозном плане урожаіности 14,6 
ценпероі о га). Бригада, обсу- 
щ  и м ,  н а ш а , что o n  может

получить средний урожа! не по 
14,7, а по 18,1 центнера с га. 
Перевыполнение составит по 3,4 
центнера на га или всего 309,4 
центнера. Четверти« чисть этого 
будет равнатьса 77,3 центнера, 
что составит по 1,6 центнера на 
каждого ни 51 члена бригады.

Реальность перевыполненіи пла
не в колхозе в том, что он за- 
тончил годовой план вывозки 
нмози, близок к завершению го
дового плена вывозки торфа; 
звенья в колхозе давно сло
жились и будут работать не пер
вый год на освоенных участках, 
удобренных и подготовленных с 
осени; звенья заготовялі много удо
бреній дли подкормки ■ т. д.

Реализации постановлении в об
ласти животноводства уже дает 
себи чувствовать. В колхозе 
«Власть советов» дли обеспеченна 
перевыполнении планов удои 10 
коров поставлены ив раздой, за 
этими коровами организован осо
бы! уход (3-критное кормление н 
пойки, выделены лучшие концен
траты н т . д.). Борова «Пальма» 
до раздоя давили 9 литров моло
ка в день, а к 29 марта девала 
уже 16 литров и нарастеніе удои 
у нее продолжается; корова «Яро
славка» давала 7 литров, теперь 
—  13. Это уже конкретный ре
зультат борьбы за реализацию по
становлении. Доирка той. Гирина 
получила один надоя по своей 
группе 12 коров 18.480 литров, 
она считает реальным получить 
20 тысяч литров. Если они сдер
жит обизатѳдьство, то получит 
одну пятую із  надоенных сверх 
плана (1620 литров) 304 л и р а  
молока в порадке дополнительно! 
оплаты. Свинарка той. Земскова 
считает реальным получить за 2 
опороса от 7 свиноматок 142 по
рос»  (она уже получила 41 по* 
росинка от 4 свиноматок пра пер
вом опоросе) прн плане 84. Из 
полученных сверх плана 68 по* 
росит она подучит каждого пито
го, т. е. И  поросят.

Во не только в том заключает* 
си іорошаа работа колхоза < Власть 
советов», что здесь своевременно 
■ правильно провели доведение 
планов урожайности и продуктив
ности животноводства до бригад, 
звеньев н ферм. Здесь заново пе
ресмотрели расстановку енл, со 
краткий ни 7 человек администра
тивно-управленческий аппарат, 
пересмотрели вормы выработки с 
учетом производительности труда 
передоиыі колхозников в прошлом, 
изменили нормы в сторону уве
личен» . Здесь уже подсчитали, 
что в этом году будет достигнуто 
снижение затрат (по 4 культурам) 
на 1.6 трудодни на каждый гек
тар вемлн. В колхозе начата серь
езна! борьба за ѳкономію, сниже
н іе  непроизводительных расходов, 
увеличение стоимости трудодни.

Интересными была выступленія 
на совещании председатели колхо
за им. 1 мая тов. Бабушкина и 
зав. СТФ колхоза им. ОГПУ тов. 
Субботиной. Выступление тов. Ба
буш ки»  показало, что в руково
димой им колхозе серьезно и про
думанно проведена работа по до
ведению планов, колхозники берут 
конкретные обязательств» по их

перевыполнению, подсчитывают, 
что это им даст Тов. Субботина 
говорила о самоотверженной рабо
те колхозниц на ферме, особенно 
тов. Романовой, уже перевыпол
нившей годовое зідание по выра- 
щвванню поросит, резко крата- 
ковала правление, ев то, что оно 
невнимательно отвоситсл к фер
ме, ве дорожит людьми— стаха
новцами, не создает им культур
ных условий дли работы, ирити- 
Еовала также зоотехнически ра
ботников рийзо— за отсутствие
помощи. Тов. Субботина заиеада, 
что она обещает в 1941 году по
дучить на ферме по 21 поросен
ка на матку н вызвали на сорев
нование зев. фермой колхозе «За
ри» той. Корнева.

Но, как показала работа сове
щании, в районе имеются боль
шие недостатки при проведении 
и жизнь постановленія о допол
нительно! оплате. П в докладе н 
в выступлениях в прениях при
водились многочисленные доказа
тельства этого.

Прежде всего отмечались сла
бость массовой работы по раз'ис- 
ненвю колхозникам содержания 
постановленіи. Далеко не все зна
ют о тех преимуществах, какие 
подучают хорошо работающие кол
хозники. Некоторые руководители 
колхозов показали _себя людьми 
недалекими, политически мало
грамотными а, недооценив значе
н іи  постановлении, мило что сде
лали по его рвэ'исневию колхоз 
ніким. Той. Шмелев критиковал 
председателе! колхозов Озѳрского 
сельсовета т. т. Михеева, Мизо- 
вовв и Кустова, которые зинилк 
своеобразную < выжидательную по
зицию»: они ждут что кто-то к 
ним приедет для проведения 
риз'яснитеіьноі работы, а самн 
ничего в этом направлен» не 
делают.

Больше того, представитель 
обкома В5П(б) тов. Токарев и сек
ретарь РБ  ВКП(б) тов. Мачев, 
отмечай, что на трибуну совеща
нии почти не выходили предсе
датели колхозов и советов, обле
нили ото тем, что руководители 
многих сельсоветов и колхозов до 
конца не разобралнеь ■ существе 
постановлен», не понилн глубо
ко ею содержан», его огромно! 
мобилизующей сады, отнеслись к 
работе по его реализации фор
мально и сейчас, когда созвано 
совещание с целью подведен» 
первый нтогои проделанной рабо
ты, нм нечего сказать,

Постановленіе накладывает ог
ромную ответственность на спе
циалистов сельского хозаіетаа В 
нем примо сказано, что планы 
дли бригад, звѳньеі ■ ферм дол
жны составиться правлениями с 
обязательным участием агрономов 
и зоотехников. Постановленіе ис
полкома сбдсовета и бюро обко
ма ВКЩб) требовало также с 
обизательным участием агрономов 
и зоотехников к 1 апрели соста 
аать производственные планы 
кодховов. Между тем, производст
венные планы к сроку не состав
лены. В доведен» планов уро
жайности до брнгад н зіеньен допу
щено было много ошибок. В кол
хозе «Новая жизнь» дли всех брн

гад н по всем культурам уста
новлены одинаковые заданія уро-1 
жайностн. В артели «Зари» зи-j 
дин»  урожайности по гороху, ви
ке, картофелю и клеверу доиеде- 
ны до бригад неднференцироваи- 
но, без учета раздач» в почвах 
и других условий работы бригад. 
На совещанаи отмечалось, что как 
раз в дни, когда специалистам 
нужно быть в колхозах, их там 
мало кто видел, они сидели в 
рийзо. Канцелярский стиль ра
боты райземотдеда н специалистов 
был подвергнут критике и в 
докладе и в раде выступлений. 
Отмечалась также па совещании 
пассивность в составлении произ
водственных плавов председателей 
колхозов. Некоторые из них ве 
знают глубоко экономики своих 
колхозов, без помощи счетоводов 
не разбирают» в приіодо-расход- 
ных сметах.

Большое вниманіе совещен»
занид вопрос о звепьих. В районе 
плохое состояние звеньев стало 
ужесквервой «традицией». Впрош 
дом году большинство их суще
ствовало на бумаге, нз 481 зве
на доведи работу до конца 27 
звеньев, работа 46 звеньев была 
обезличена, остальные просто раз- 
валнднеь. Формальный ндн просто 
неумелый подход к звеньям про
являет» I  теперь. За"нвмн ино
гда закрепляется больше культур, 
чем это рекомендует» постанов
лением. Применяется возрастной 
принцип комплектован». В кол
хозе «Искра Ленина» создано осо
бое огородное звено из женщин 
старше 50 лет. В колхозах «Но
ева жизнь», «Красный восход» 
также созданы отдельные звенья 
із  старух, молодых, мужчины в 
состав звеньев совершенно не во
шли. Кое-где, в отстающих кол
хозах, кик отметил в своем вы
ступлении ст. агроном Шаткое- 
ской МТС ю з. Михайлов, до сих 
нор продолжают считать, что мож
но вообще обойтись без звеньев. 
«Эго дли передовых, нам попреж- 
вену придется работать скопом», 
— говорят в таких колхозах. В 
колхозе им. К. Ворошилова есть 
звеньевые, а состав звеньев не 
укомплектовав. Кое где и зиеньи 
организованы, и задан»  им дины, 
а участка в натуре не отвеіены.

Совещание показало со всей убе
дительности», что самотеком, без 
большой оргавнзиционной и поли
тической работы нельзя успешно 
реализовать постановленіе о до
полнительной оплате. Оно затра
гивает буквально все стороны кол
хозной жизни, обизывиет всех ру
ководителей глубоко влезать в 
экономику, зиставлиет по новому 
подходить и решить рад вопросов. 
Оно требует нового и более чет

кого и продуманного подхода к 
планированию, строго индивиду
ального подходи к бригадам,звень
ям я отдельным колхозннкам прл 
определен» заданий, такого под
хода, чтобы не ущемлялись ин
тересы передовиков и чтобы от
стающие подтягивались к передо
вым. Всякий формализм а пла
нирования может привести к не
простительным ошибкам. Поста
новление вызывает настоятельную 
необходимость пересмотреть кор
мы выработки. Учет труда (не 
только количества выработанных 
трудодней, а и рабочих дней) и 
выработанной продукции должен 
быть поставлен особенно тщатель
но и строго. Должна быть про
ведена большая работа по сокра
щенію штатов управленческого 
аппарата. Отдельные председатели 
колхозов не понимают, как надо 
решать этот последний вопрос. 
Они ждут директив ■ каких-то 
«приказов» о штатах от райзем- 
отдела, к іи  спрашивают:— укажи
те, кого сократить? Председатель 
колхоза не вуждает» в прикввах 
такого рода. Он сам, имеете о 
правлением колхоза н всеми кол
хозниками, должен сократить раз
бухший аппарат, который часто 
до того разроем, что стал обу
зой для председателя, і  ве облег
чает, а тормозит его работу. На
до закрыть для лодырей все ла
зейки, в том числе и те, которые 
дают разбухшие штаты. Все эти 
вопросы были поднаты на сове
щании к нашли отражение ■ прн- 
нитой нм резодюц».

В ней говорит», что совеща
ние «требует от партийных, со
ветских организаций, правленій 
колхозов и рийзо быстрейшего 
устранения ведостатиов в прове
дении в жизнь постановления пар
тии и правительства о дополни
тельной оплате труда колхозни
ков, ликвидировать в этом деле 
самотек, по новому, конкретно 
руководить колхоземн, глубоко 
изучать экономику и особенности 
каждого коихози, звать кадры н 
материальные резервы, которыми 
располагает колхоз».

Большое внимание соиещав» 
завали вопросы подготовки к се 
ву. Здесь были вскрыты большие 
недостатки. Совещание предложи
ло партийным и советским орга
низациям, руководителям колхозов 
в МТС в ближайшие дни устранить 
эти недостатки, на основе борьбы 
за реализацию постановлен» о 
дополнительной оплате ■ широко
го развертыванія предмайского 
социалистического соревнования 
по-большевистски, на отлично 
провести весенний сев.

XI пленум ВЦСПС
29 н 31 марта, 1 и 2 апрели| гада о мороприитіих, который 

проходили пр ев»  по первому!сейчас проводятся на фабриках и 
(опросу пооидка дня — докладу1 заводах в связи с решениями 
секретаря ВЦСПС тов. Шиерннка XVIII Всесоюзно! конференции
о работе профсоюзных организа 
цнй по выполнению народно-хо
зяйственного плана ни 1941 год. 
Всего в прениях приняли участие 
57 человек, Выступавшие вскры
вали недостатка в работе проф
союзных о р ган п й ц іі, рассказы*

ВКП(б).
С докладом по второму вопро

су порядка дня— о бюджете профес
сіональныя союзов на 1941 год 
вы ступив той. Николае». По до
м н у  развернулись пренія.

(ТАСС)



Четвертая сессия 
Верховного Совета 

РСФ СР 1-го созыва
1 апреля в 6 часов вечера в 

Кремле открылась Четвертая с е с 
сия Верховного Совета РСФСР 
1-го созыва. Верховный Совет 
еіяногласно принял следующий 
порядок дня:

1. Утверждение Государствен
ного бюджета РСФСР ва 1941 
год.

2. Утверждение Указов Прези
диума верховного Совета РСФСР, 
принятых между Третьей и Чет
вертой сессиями и подлежащих 
утверждению Верховного Совета 
РСФСР.

С докладом по первому пункту 
порядка дня на сессии выступил 
народный коынссар финансов 
РСФСР тов. 11 смонов. Государ
ственный бюджет предлагается на 
утверждение сессии по доходам в 
сумме 24 миллиарда 988 мил
лионов рублей и по расходам— в 
сумме 24 миллиарда 978 мил
лионов рублей В Государствен
ном бюджете РСФСР на 1941 год 
значительно повышается об'ем до
ходов от местною хозяйства.

На финансирована« народного 
хозяйства и на социально-куль
турные мероприатия я 1941 го
ду направляется 8 7 ,Ѳ проц, всех 
средств Государственного бюдже
та. На нужды оросіещения пред
полагается израсходовать 9,4 мил
лиарда рублей, на нужды здраво
охранения— свыше 5,о миллиарда 
рублей.

С содокладом бюджетной комис
сии Верховного Совета РСФСР на 
сессии выступил депутат Власов.

Районное собрание интеллигенции
30 марта в Шатковекон Доие наем «нажимать», штурмовать, но

культуры состоялось районное со 
бранне интеллигенция, на кото
ром присутствовали учителя, агро
номы, зоотехники, медицинские ра
ботники. Доклад об итогах XVIII 
Всесоюзной конференция ВКІІ(б) 
сделал собранию секретарь райко
ма партии тов. Мячев. Рассказав 
об исторических решениях XVIII 
партийной конференции, доклад
чик подробпо остановился ва за
дачах учительства, агрономов, ме
дицинских работников района в 
деле успешного проведения в жизнь 
решений конференции.

Но докладу развернулись ожив
ленные прения.

Первым выступает директор 
СобакинскоІ неполной средней 
школы тов. Шмелев. Он говорит 
о том, что советская интеллиген
ция должна жить интересами се
ла, помогать лучше организовать 
колхозное производство. Плоды 
этой работы будут видвы быстро.

— В ян іар е ,— говорит тов. Шме
лев,— в Собакинѳ был организо
ван колхозный лекторий. В нем 
уже прочитано 16 лекций. В чте
нии лекций, к которым колхозни
ки проявляют бэдьшой интерес, 
принимают участие четыре учи
теля. В сожалению, многие наши 
учители еще не решаются высту
пить перед колхознвкаии с чте
нием лекций. Этот недостаток ваш 
коллектив обязан исправить. 
В работе ваших шкод еще су 
ществует штурмовщина. В начале

результатов от этого очень мало. 
Мы должны весь учебный год 
работать одинаково напряженно.

Директор Шатковской средней 
школы тов. Палев говорил о том, 
что интеллигенция обязана ока
зать большую помощь партийным 
организациям в раз'ясненин ре
шений XVIII Всесоюзной парткон
ференции трудящимся района.

— Пачаваяия и инициатива 
интеллигенции,— заявил тов. Ив
лев,— всегда должны наюдить 
поддержку у партийных органи
заций. По не всегда мы 
эту поддержку получаем. Бедавво

агитационной работы с насело 
нисм. Однако работа некоторых 
агитаторов страдает оторванно
стью от колхозного производства. 
Агитация должна помогать брига
дам а звеньям устранять недо
статки, лучше организовать работу.

Скоро начнутся летние кани
кулы. Мы должны добиться того, 
чтобы ученики старших классов 
средних школ привяли активное 
участие в полевых работаі. Надо 
укреплять связь школьников с 
производством, прививать у ребят 
любовь к труду.

Па собрании также выступили 
зав. отделом пропаганды и агнта-

коллектив нашей школы решил ' РЕ  ВЕП(б} тов. Обшадов, 
своими силами организовать агро- „ „  отделом здр4во:
техническую учебу в колхозе им. 
Кирова. Провели первые занятия. 
По наше вачинание ни правленіе, 
ни парторганизация колхоза не 
поддержали и агротехническая 
учеба в колхозе сейчас не про
водится.

-Больш ие вадачи,— говорит 
директор Смирновской средней 
школы тов. Фролов,— поставила 
XVIII партконференция пв;ед 
сельским хозяйством. Страна в 
1Ѳ4І году должна получить ва 
ловой сбор зѳрвовых около 7 мил
лиардов 900 миллионов пудов. В 
решении этой задачи большую 
помощь сблзана оказать сельская 
интеллигенции. Мы должны по
мочь колхозам лучше организо
вать производство.

Учителя вашей школы после
учебного года мы работаем бец іыборов депутата в верховный Со- 
напряж ени, к концу года в іч і-  вет СССР не прекращали массовой

охранения тов. Минин, директор 
Корннской неполной средней шко
лы тов. Сизин, секретарь ГК  
ВЛКСМ тов. Романов, зав. район
ным педагогическим кабинетом 
тов. С'едвева, вам. председателя 
районного совета тов. Соловьев.

Было принято решение, кото 
рым участники собрания обяза
лись помочь партийным органи
зациям в раз'ясненин решений 
XV III партконференции трудящим
ся района, прочитать населению 
ряд лекций на агротехнические, 
медицинские и др. темы. Интел
лигенция решила вкдюіитьел в 
поюд за наведение чистоты и 
порядка в школах, больницах, 
советски  учреждениях ■ пред
приятиях.

2 апреля ва утренней и ве 
червем заседаниях сессіи прохо-уставных газет, созванное 
д іля  прения по докладу тов. По 
Скокова.

(ТАСС)

Селькоровский рейд проверки готовности к весеннему севу
26 марта состоялось районное

XV лотерея 
Осоавиахнма

По ходатайству рада осоачиа 
х імовских организаций н Цеа 
трального совет» Осоавиахнма Со
вет Народиых Комиссаров СССР 
разрешил провести в 1941 году 
XV Всесоюзную лотерею Осоавиа- 
х ім а  на сумму в 2Ь0 миллионов 
рублей билетами рублевого, трех
рублевого, пятирублевого и десяти 
рублевого достоинства. Срок реа
лизация билетов— с 1 маа по 15 
августа 1941 года.

Все средства от реализации XV 
лотереи предназначаются на даль 
нейшее усиление массово оборон
ной работы Осоавиахнма. Реали
зации билетов будет проводиться 
среди трудящихся через органи
зац ія  Осоавиахнма на осноіе пол
ной добровольности.

По билетам XV  лотереи будет 
разыграно 310 .250  выигрышей 
ва общую сумму а 31 миллион 
250 тысяч 165 рублей. В числе 
выигрышей— легковые автомобили 
«3UC— 101» , «М — 1», малолит 
ражные автомобили, мотоциклы, 
пианино, радиолы, радиоприемни
ки, фотоаппараты, велосипедыі 
патефоны, отрезы на костюмы и 
пальто, карманные ■ ручные ча
сы.

Тираж вывгрышей по билетам 
Î V  лотереи состоится в ноябре 
1941 года. • (ТАСС)
Й Ц  7137

совещание редакторов колхозных
район

ный комитетом партии и редак 
ц іей  районной газеты. Совещание 
обсудило вопрос о задачах стен
ных газет на весеннем севе.

Совещание редакторов решило 
провести во всех колхозах с 1 по 
10 апреля селькоровский рейд 
проверки готовности к севу. Бюро 
районного комитета партии одоб
рило это решение и предложило 
первичным парторганизациям ока 
зать редколлегиям и селькорам 
номощь в п р о в е ш и  рейда. П о 
мощь в проведении рейда должны 
оказать редколлегиям и селькоры 
районной газеты.

Для того, чтобы провести про
верку готовности к севу, каждая 
редколлегия должна привлечь к 
проверке селькоров своей газеты 
ц актив колхоза. Необходимо про- 
веста совещание, создать прове

рочные бригады, наметить план 
проведения рейда.

На что при проверке вужво «  яровизации и протравливанию
обратать особенное внимание?
Прежде всего надо проверить, 
насколько четко в продуманно сос
тавлен план работы ва севе, 
насколько правильно расставлены 
силы, знает ли каж ш й  колхозник, 
где и чего ему придется делать.
Надо проверить правильно ли 
оравлепна колхоза довело до каж
дой бригады и звена план уро
жайности в соответствии с пос
тановлением СНК СССР н ЦК 
ВКП(б) о дополнительной оплате 
труда колхозников за повышенно 
урожайности и продуктивности ж и
вотноводства.

Одним из решьющих участков 
подготовки к севу ячляютсі семе 
ва. Селькоровские бригады обя
заны проверить полностью ли за 
сыпаны семена, очищены ли они, подготовленным.

как поставлено их хранение в 
амбарах, как идет подготовка к

Необходимо проверить состояние 
кона: как поставлены уход за ко
нем, кормление, падежным ли лю
дям поручен уход за ним, как 
расходуются корма.

Селькоровские бригады ібязаны 
тщательно проверить, закончен лв 
ремонт инвентаря, сельскоіозійст 
венных машин и сбруи, каково 
качество ремонта и ряд других 
участков подготовки к севу.

Итоги проверки должны быть 
широко освещены в стенной га 
зете. Каждая редколлегия обязана 
не только ограничиться освещени
ем итогов проверки, во и добить 
ся, чтобы все выявленные при 
проверке недостатки были немед
ленно устранены, чтобы колхоз 
вступил в сев полностью к нему

Будем готовы к весеннему паводку
Почин таловскнх колхозников 

по строительству колхозных водо
емов, одобреввый Центральным 
Комитетом ВКП(б), получил ши
рок ій  отклик. По всей стране, в 
том числе в нашей области в в ШатвовСЕОн районе в 1940 году 
широко развернулось строитель
ство в колхозах прудов и водо
емов.

Следует отметить, что боль
шинство прудов было построено

стинн областного земельного отде
ла. В актах были отмечены не
достатки и дефекты, а также спо
собы и сроки устранения этих 
дефектов, но выполнены были эти 
указания не везде и далеко ве 
полностью.

Сохранение водозадержательных 
или водопод'еыных плотин от пов
реждений, а тем более от разру
шения весенним паводком имеет 
исключительное значеніе. Если

без проектно изыскательных работ I их не сохранить, затраченные 
и при отсутствия каких-либо те х -|в  1940 году средства в труд
н іческих указаний. В результате 
этого ряд плотин построен тех
нически неправильно і  при про
хождении паводка 1941 года мо
гут иметь место случаи значи
тельных повреждений и даже раз
рушения как самих плотин, так 
■ имеющихся при них водосброс
ных сооружений.

Осенью 1940 года большинство 
плотин было осмотрено специали

колхозников могут пропасть да
ром, колхозы лашатся водопоев 
для скота, не будет нужного про
тивопожарного запаса воды, так 
как разрушенваа плотина не мо
жет удержать основной весенввй 
сток воды, которым обычно на
полняются водоемы.

Б пропуску весеннего паводка 
следует отнестись со всей серьез
ностью. Наша задача сохранять

Шатая, Горьвоаохоа оСяаотя, «аогѵ&|шя гаааты .Пиаый пута**

плотины от разрушения их ве 
сеннвми паводковыми водами. Нуж 
но быть в полной мобилизацион
ной готовности к встрече паводка. 
Необходимо, чтобы во всех кол
хозах, где имеются водозадержа- 
тельные сооружения, был состав
лен и утвержден план работ по 
охране сооружений. Должны быть 
выделены уполномоченные и opta 
нвзованы бригады по их охране 
Бригады необходимо обеспечить 
транспортом, инструментом, обо
рудованием и аварийным мате 
риалом. Необходимо устаиовить 
постоянное наблюдение (дежур
ство) за состоянием сооружений.

Только при условии тщатель
ной подготовки к. встрече весен 
него паводка мы можем быть 
уверенными в сохранении соору 
жѳвай.

В. Трущенко.
Мелиоратор Горькоаской конто
ры Водмел вострой.

З а  р у б е ж о м

Эвакуация немцев из 
Белграда

По сообщению германского ин
формационного бюро, 31 марта 
германская колония численностью 
в 1100 человек выедала из Бел
града (Югославия) в Германию.

(ТАСС)

Германским и 
итальянским  

корреспондентам  
предложено выехать из 

Югославии
Как передает агентство Стефа- 

ни, всем корреспондентвм италь
янских и германских газет, кро
ме представителей официальных 
агентста, предложено выехать из 
Югославии. .

(ТАСС)

Опровержение югослав
ского телеграфного 

агентства
Югославское агентство Авала 

опровергает сообщения некоторых 
иностранных газет о так называ
емом скверном обращении с нем
цами в Югославии и покушееии 
на безопасность і х  жизни и иму
щества. (ТАСС)

Конфискация 
итальянских, германских 

и датских пароходов 
в США и в странах 
Латинской Америки

Как сообщает американская 
печать, США конфисковали за 
последние д м  28 и талы нск іх  
пароходов, 39 датских к 2 гер
а т с к и х  парохода. Рад парохо
дов поврежден своими командами 
еще перед вовфискацией. Амери
канские власти ведут расследова
ние вредительства. ГенераіьныІ 
прокурор Соединенных Штатов 
Джексон предложил немедленно 
привлечь к судебной ответственно
сти итальянских и германских мо
ряков по сбеинению в саботаже 
(американские законы предусмат
ривают 20-летвеѳ тюремное зак
лючение за саботаж на иностран
ных судах, находящихся в амери
канских портах).

1 апрели правительства П іру , 
Венецуэлы, Эквадора, Костарвкя, 
Кубы и Мексики конфисковали 16 
судов ьбщим водоизмещением 94 
тыс. тонн, принадлежащих Герма
нии и Италии, 11 других паро
ходов общим водоизмещением и 
65 тыс. тонн были сожжены сво
ими командами.

(ТАСС)* ’

Проезд Мацуока а Рим
Германское информационное бю

ро сообщает, что после пятиднеі- 
ного пребывания в Берлине япон
ский министр иностранных дед 
Мацуока выехал в Италию. 31 
нарта Мацуока прибыл в Рим.

(ТАСС)

Беседа Мацуока 
с Муссолини

Как сообщает агентство Стефа
ни, 1 апреля состоялась встреча 
Мацуока с Муссолини.

(ТАСС)

Ответственный редактор
П. СУРИН.

Твралв WOO


